

L16 Raune Bauer

Tagesordnungspunkt: 5.1.1. Landessprecher*in

Beschreibung

Bei allen Fragen stehe ich immer gerne zur Verfügung. Sprecht mich gerne an.

Foto



Bewerbung [PDF]

Raune Bauer

Bewerbung als
Landessprecherin (quotiert)



Grünenmitglied seit: 2020

Politisch aktiv seit: 2014

Woher?: Duisburg, früher Dorsten und Wattenscheid

Hey hey hey, hier seid ihr bei meiner Bewerbung als Landessprecherin für die Grüne Jugend NRW.

Die Grüne Jugend steht in letzter Zeit vor vielen großen Herausforderungen. Unsere Vorstände auf Bundes- und Landesebene haben uns verlassen und unsere Mutterpartei drifted scheinbar immer weiter nach rechts ab.

Nun stehen wir vor der Aufgabe, diesen Verband wieder aufzubauen und noch stärker zu machen. Grüne, linke Politik braucht es jetzt mehr als je zuvor. Dabei möchte ich gerne als Landessprecherin mitwirken.

Denn auch wenn es in letzter Zeit bei uns gebrannt hat, hinterher wächst es **immer noch grüner** nach.

Die Probleme Heute.

Wir leben in interessanten Zeiten. Zumindest sagt man mir das. Der Klimawandel ist längst nicht mehr nur Zukunftsthema, er ist bereits hier. Die soziale Ungleichheit ist so groß wie seit Jahrzehnten nicht mehr, es herrscht Krieg in Europa, wir haben eine globale Pandemie hinter uns, die Meisten von uns haben bereits zwei oder drei "einmal-pro-Generation"-Wirtschaftskrisen mitgemacht und der Rechtsruck hält in Europa und Deutschland an.

Wir leben in einer interessanten Zeit, aber **es ist unsere Zeit**.

Die Probleme in unserem Weg sind groß, doch wenn wir zusammen füreinander eintreten und zusammen anpacken, dann können wir etwas bewegen. Dafür aber, braucht es den Mut und das Rückgrat sich nicht unterkriegen zu lassen, auch wenn der Gegenwind stark ist und man sich zunächst nicht immer durchsetzen kann

Wo ich die Grüne Jugend sehe.

Ich möchte, dass die Grüne Jugend ein starker linker Verband bleibt, der aktiv linke, grüne Politik vertritt und auch ausübt. Ich möchte, dass wir nicht nur über Politik reden, sondern sie auch machen. Dafür sollten wir nicht nur auf die Grünen als Interessens- und Jugendverband einwirken, sondern auch selber Voten und Listenplätze vergeben. Denn die Politik der Grünen Jugend gehört nicht nur in die Ohren der Leute, sondern auch in die Fraktionen, die Räte, die Parlamente und die Partei! Dafür braucht es aber nicht nur gute Ideen, sondern auch die Initiative anzupacken und umzusetzen, was wir uns vornehmen.

Mein Versprechen an euch.

Mein Versprechen an euch ist, dass ich an den linken Werten der Grünen Jugend festhalten werde und daran arbeiten werde, diesen Verband nicht nur nach außen hin stark zu machen, sondern auch nach innen hin.

Das heißt für mich, dass ich einen regen Austausch der KVen untereinander durch Basisforen ermöglichen möchte, vor allem denen, die durch die KV-Reform gelitten haben und ländlich liegen. Ebenfalls möchte ich, dass ich und der Landesvorstand insgesamt erreichbar und ansprechbar sind. Hierfür werde ich ebenfalls einmal pro Monat durch ein Basisforum über die aktuellen Dinge und anstehenden Aufgaben berichten.

Denn die Grüne Jugend NRW verdient einen Landesvorstand, der mit gutem Beispiel voran und nicht davon geht.

Meine Person

Ich stelle bewusst den Abschnitt zu meiner Person zuletzt, da ich denke, dass zuallererst die Positionen zählen und weniger was ich schon erreicht oder gemacht habe. Jedoch wird es Leute geben, die sich dafür interessieren, weshalb ich es nicht auslasse.

Ich bin wie viele, zuerst mit ca. 10 Jahren politisiert worden, damals vor allem durch den Klimawandel,

das Artensterben und den Kahlschlag der Tropen. Von dort aus habe ich mich zunehmend auch für soziale Themen interessiert und mich über diese informiert; schwindende Reallöhne, marode Infrastruktur und soziale Gerechtigkeit, um nur ein paar zu nennen. Heute verfolge ich zudem gespannt internationales Geschehen, internationale Beziehungen und den Wandel dieser.

Mein erstes politisches Amt habe ich vor nun 10 Jahren angenommen, als ich damals in das Jugendgremium der Stadt Dorsten gewählt wurde. Darüber hatte ich die Gelegenheit sowohl an kommunaler Politik, als auch an europaweiten Demokratieinitiativen teilzunehmen.

Schließlich entschloss ich mich, mich weiter in der Politik zu engagieren. 2020 bin ich den Grünen beigetreten, bin heute im Kreisverband Duisburg bei den Grünen und der Grünen Jugend aktiv und studiere Politikwissenschaft.

Kurz vorher, im Jahre 2019, habe ich mich als Transfrau geoutet und lebe seitdem als solche. Ich bin Tochter einer Familie mit Migrationshintergrund, bin selber jedoch nur in Deutschland aufgewachsen.

Ich arbeite derzeit als Werkstudentin bei dem Zentrum für Brennstoffzellen-Technik (ZBT) in der Normenrecherche. Zuvor habe ich als bürokaufmännische Aushilfskraft gearbeitet und unter Anderem Schulungen im Bereich der Arbeitssicherheit mit begleitet.

Wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt, würde ich gerne für die Grüne Jugend NRW auch auf Landesebene aktiv sein und mich dort für uns und unsere Politik stark machen.